

Dolomiten, 03.12.2003

Jugend forscht zum Thema "Boden"

Bozen - 18 Projekte wurden zum Wettbewerb "Südtiroler Jugend forscht" im Schuljahr 2003/2004 angemeldet. Die Schüler arbeiten nun eifrig an der Ausarbeitung, machen physikalische und chemische Experimente, biologische Untersuchungen und Literaturrecherchen. Einige werden sich auch künstlerisch mit dem Thema "Boden" auseinandersetzen. Bis Ende März 2004 müssen die Projektberichte abgegeben werden. Eine Fachjury wählt dann die Finalisten aus, die im Mai in der Eurac ihre Projekte vorstellen dürfen. Am 14. Mai 2004 wird dem besten Projekt ein Geldpreis von insgesamt 8000 Euro verliehen. Der Wettbewerb wurde ausgeschrieben von der Europäischen Akademie Bozen und der Landesagentur für Umwelt und Arbeitsschutz. Durch die großzügige Unterstützung des Raiffeisenverbandes sind die attraktiven Geldpreise möglich. Infos: www.explorascience.net; Tel. 0471 055042; E-Mail: explora@eurac.edu.